



BUNDESVERBAND
DEUTSCHER FERTIGBAU E.V.

Pressemitteilung

FertighausWelt Schwarzwald freut sich über 1.200 Besucher am Eröffnungswochenende

Bad Honnef/Kappel-Grafenhausen. Großes Interesse an der neuen FertighausWelt Schwarzwald: Am ersten Wochenende haben mehr als 1.200 Menschen Europas modernste Musterhaus-Ausstellung an der A5 in Kappel-Grafenhausen besucht. Das Team um Centermanagerin Jana Saiger konnte Gäste vor allem aus der Ortenau, aber auch aus Frankreich und der Schweiz begrüßen. Die Beratungsteams in den 14 Musterhäusern berichteten von vielen interessierten Gesprächen und den ersten abgeschlossenen Bauverträgen.

Zur offiziellen Eröffnung der FertighausWelt Schwarzwald am Freitag durchschnitten der Bürgermeister von Kappel-Grafenhausen, Jochen Paleit, und der Vizepräsident des Bundesverbandes Deutscher Fertigbau (BDF), Mathias Schäfer, symbolisch ein Band.

Mit der neuen FertighausWelt Schwarzwald betreibt der BDF nun deutschlandweit sechs Musterhausparks. Sie sind immer von mittwochs bis sonntags von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt kostet 4 Euro für Erwachsene und 6 Euro für Familien. Tickets für die Besichtigung und individuelle Beratungstermine können online unter www.fertighauswelt.de gebucht werden.

Bild 1: Die neue FertighausWelt Schwarzwald ist jetzt für alle Interessierten geöffnet. Foto: BDF/Marc Doradzillo

Bild 2: BDF-Vizepräsident Mathias Schäfer (r.) und Bürgermeister Jochen Paleit (l.) beim symbolischen Durchschneiden des Bandes. Foto: BDF/Marc Doradzillo

Bild 3: Bürgermeister Jochen Paleit (Mitte) überreichte dem BDF-Vizepräsidenten Mathias Schäfer (2.v.r.), den BDF-Geschäftsführern Achim Hannott (2.v.l.) und Georg Lange (r.) sowie dem BDF-Ausstellungsleiter Christoph Windscheif (l.) das Straßenschild für die neue FertighausWelt mit der Anschrift „FertighausWelt 1“. Foto: BDF/Marc Doradzillo

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de.

25. April 2022